

Aufgaben und Organisation

Das Regierungspräsidium Stuttgart ist das größte der vier Regierungspräsidien in Baden-Württemberg und – neben einigen Tätigkeiten, bei denen wir landesweit verantwortlich sind – zuständig für den **Stuttgarter Regierungsbezirk**.

Regierungspräsidien haben sich in bevölkerungsreichen Flächenländern wie Baden-Württemberg als unverzichtbar erwiesen. Dabei stehen wir in der Mitte zwischen der Landesregierung (Ministerien) und der Verwaltung vor Ort (Bürgermeister- und Landratsämter). Wir bündeln und koordinieren die verschiedensten Fachaufgaben – beispielsweise beim Umweltschutz und der Anlagensicherheit, beim Bau und der Erhaltung von Straßen und Radwegen, bei der Flüchtlingsaufnahme, bei Stadtsanierung und -entwicklung, in der Landwirtschaft und bei der Stärkung des ländlichen Raums, in der Schule, bei der Landschaftspflege sowie im Denkmalschutz. Wir fördern Kommunen im Regierungsbezirk mit rund 3,4 Milliarden Euro jährlich.

Die Regierungspräsidentin und über 2.300 Mitarbeitende der verschiedensten Fachrichtungen in **acht Abteilungen** mit 64 Referaten sowie mehreren Stabsstellen sind für über vier Millionen Menschen in elf Landkreisen und zwei Stadtkreisen im **Stuttgarter Regierungsbezirk** tätig.

Organigramm (1.4 MB)

Unsere Abteilungen